



河小だより

四日市市立河原田小学校

第19号 令和4年1月24日

現在、猛威を振るっている新型コロナウイルスオミクロン株は感染力が非常に強く、昨年夏の第5波をはるかに超える勢いです。市内の小中学校でも多数の陽性者が確認されています。いつ、どこで、だれが陽性となってもおかしくない状況です。今後ご協力やご無理をお願いする状況が出てくるかもしれませんが、子どもたちにとって安心して安全な教育活動を実施するため、ご理解をお願いします。

さて、保健所は校内の教育活動における検査対象者はいないと判断しました。感染力の強さは心配ですが、換気、マスクの着用、手指消毒や手洗い、密集の回避等、基本的な感染対策を徹底して行うことの重要性が確認できました。学校ではこれまで通り、感染対策を徹底していきます。各ご家庭におかれましても、丁寧な健康観察、体調がすぐれない場合はご家庭で様子を見ていただくなど、引き続き、ご協力をお願いします。

また、陽性者や濃厚接触者等に対して誹謗中傷等につながらないように、相手の立場に立った言動や心配りなど、学校でも指導していきますが、ご家庭でもお話しいただけると幸いです。

1月21日（金）からはまん延防止等重点措置（～2月13日まで）が発出され、教育委員会から、いくつかの指示がおりてきました。これを受けて、本校でも次のような対応をしていきます。ご理解のほど、よろしくお願いします。

- 1月25日（火）に予定していた「5年生の社会見学（市外）」は、教育委員会の指示に基づき、2月中旬以降に延期します。
- 1月26日（水）に予定していた「第4回コミュニティスクール運営協議会」は中止します。
- 1月27日（木）に予定していた「農芸高校との人権交流会（1～3年）」は中止となりました。
- 1月27日（木）の「すくすくの会」の保護者の参観は、ZOOMのみとします。来校はご遠慮ください。（ZOOMのID、パスワードは1月18日配付のプリントでご確認ください。分からない場合は、学校へご連絡ください。）
- 2月4日（金）に予定している「新入児保護者説明会」は実施します。ただし、会場をわけたり、説明の時間を短縮したりする等、工夫して行います。
- 2月10日（木）に予定している「3年生の社会見学（市内）」は、教育委員会の指示に基づき、実施する方向で計画しています。ただし、移動方法等について現在検討中です。
- 2月10日（木）に予定していたPTA合同委員会は、PTA本部役員さんで協議していただいた結果、2月25日（金）に延期になりました。

以上は、1月24日（月）時点での対応です。今後の感染状況によっては、変更もありますのでご理解ください。

【ご家庭へのお願い】 繰り返しのお願いになりますが、ご協力をお願いします。

- ご家庭での健康観察を丁寧に行ってください。
- 登下校時、放課後等の過ごし方（友だちとの距離を保つ、マスクをはずさない、マスクをはずす時十分な距離をとる、友達と室内で遊ぶときは換気をする、大声で話さない等）ご指導ください。
- お子さんに発熱等の風邪症状がある場合には、自宅で休養させてください。
- 同居の家族に発熱等の風邪症状が見られる場合も、登校を控えるようお願いいたします。また、同居家族が検査を受けることになった場合も、自宅待機にご協力ください。学校へ連絡をしてください。
- ストレス等からお子さんに心配な様子がある場合は、担任またはカウンセラーにご相談ください。
- 感染状況等について、誤った情報等の拡散防止（SNS等）にご協力ください。また、誹謗中傷等につながらないように、ご配慮ねがいます。